

75. 28 déc. *Le secrétaire aux Affaires étrangères au Premier ministre*. Donne le point de vue britannique sur la participation canadienne en Sibérie 59

1919

76. 4 janv. *Le ministre de la Guerre au chef de l'État-major général*. Suggère que le Canada n'envoie plus de troupes 59

77. 8 janv. *Chef de l'État-major général au ministre de la Guerre*. Accepte le statu quo mais demande instamment que les Alliés tranchent le problème sibérien 60

78. 8 janv. *Le général Elmsley au ministre de la Guerre*. Demande de surseoir au retrait des troupes canadiennes jusqu'à réception des décisions de la Conférence de la Paix et des recommandations de M. Alston 61

79. 12 janv. *Le ministre de la Guerre au chef de la Mission militaire britannique*. Annonce la décision du Cabinet impérial de Guerre que le retrait des troupes canadiennes doit attendre les directives des gouvernements associés 62

80. 24 janv. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Demande conseil à M. Borden sur la répartition des effectifs canadiens 62

81. 28 janv. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Approuve la démobilisation des troupes canadiennes en Colombie-Britannique 62

82. 13 févr. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Annonce que les troupes canadiennes servant en Sibérie seront rapatriées en avril 63

83. 17 févr. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Rapporte la discussion avec la délégation britannique sur la présence militaire en Russie 63

84. 20 févr. *Décret du Conseil*. Autorise le commerce canadien avec la Sibérie par l'entremise de la compagnie sibérienne d'approvisionnement 64

85. 17 mars *Le secrétaire à la Guerre au Premier ministre*. Accepte que le Canada retire ses troupes de la Sibérie 66

86. 1^{er} mai *Le secrétaire à la Guerre au Premier ministre*. Demande que les volontaires canadiens soient autorisés à demeurer en Russie 66

75. Dec. 28 *Foreign Secretary to Prime Minister*. States British position on Canadian participation in Siberia 59

1919

76. Jan. 4 *War Office to Chief of General Staff*. Suggests that, in view of Canadian decision to withdraw, no further troops be sent 59

77. Jan. 8 *Chief of General Staff to War Office*. Agrees to preserve status quo but urges early Allied decision on Siberia 60

78. Jan. 8 *General Elmsley to War Office*. Advises that Canadian troops not be withdrawn until results of Peace Conference and Alston's recommendations are known 61

79. Jan. 12 *War Office to Chief of British Military Mission*. States decision of Imperial War Cabinet that withdrawal of Canadian troops must await policy decision by Associated Governments at Peace Conference 62

80. Jan. 24 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Asks Borden's advice on disposition of Canadian troops 62

81. Jan. 28 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Approves demobilization of Canadian troops in British Columbia 62

82. Feb. 13 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Announces return of Canadian troops from Siberia in April 63

83. Feb. 17 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Reports discussion with British delegation on military presence in Russia 63

84. Feb. 20 *Order in Council*. Authorizes Canadian trade with Siberia through the Siberian Supply Company 64

85. Mar. 17 *War Secretary to Prime Minister*. Acquiesces in Canadian withdrawal from Siberia 66

86. May 1 *War Secretary to Prime Minister*. Requests that Canadian volunteers be allowed to remain in Russia 66